

# *En Uruguay, manifestation contre le manque de nourriture pour les soupes populaires*



Photo: Prensa Latina

Montevideo, 15 oct. (RHC)- La Coördination populaire et solidaire (CPS) de l'Uruguay a manifesté ce vendredi devant le ministère du Développement social pour dénoncer la nourriture en mauvais état et la réduction des quotas pour les soupes populaires.

À l'occasion de la Journée mondiale de l'alimentation, le Réseau Des Soupes pour une Vie digne a dénoncé dans des déclarations aux média le manque d'ingrédients pour les soupes populaires.

La CPS sert environ 150 000 portions par semaine mais elles sont insuffisantes pour satisfaire la demande. Plus de 100 mille personnes se trouvent en Uruguay en dessous du seuil de pauvreté.

Le gouvernement uruguayen a délégué sa responsabilité à Uruguay Adelante, une organisation privée. La CPS a souligné que celle-ci ne garantit pas les aliments nécessaires pour les soupes populaires à l'égard des plus pauvres.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/273937-en-uruguay-manifestation-contre-le-manque-de-nourriture-pour-les-soupes-populaires>



**Radio Habana Cuba**